

## La UAL recibe un premio por una aplicación informática de Planificación Estratégica

(27/2/2006 13:52) | > Universidad



ALMERÍA-. La Universidad de Almería ha recibido un Premio a nivel nacional en la categoría de Business Intelligence. Este premio es convocado anualmente por la prestigiosa revista Computing S.A. y la Editorial VNU Business Publications España S.A. y tiene como objetivo galardonar a las empresas e instituciones españolas que destaquen por el uso de las Tecnologías de la Información en su gestión interna o servicio al ciudadano.

La Universidad de Almería ha sido merecedora de este premio debido a la implantación y desarrollo de una Aplicación Informática de Planificación Estratégica y Gestión de Cuadros de Mando, que la dotará de un potente sistema de información coordinada para la toma de decisiones. Esta aplicación está siendo desarrollada por la Oficina del Plan Estratégico y el Servicio de Informática de la Universidad, en colaboración con la empresa Information Builders, especializada en software de gestión estratégica.

El Jurado está compuesto por expertos de reconocido prestigio de la comunidad tecnológica, y los criterios utilizados para otorgar el premio son: Innovación y originalidad del proyecto, Calidad Tecnológica, Metodología, Aplicabilidad, pragmatismo e impacto en el mercado, Valor añadido para la empresa o el mercado y Valor añadido para la institución y la sociedad.

La entrega del premio será el próximo 9 de marzo en Madrid.